

Régine

Jeudi 8 novembre 2018

## CORRESPONDANCE

### Lettre à une personne choisie

Coucou ma Minette,

C'est avec grand plaisir que je t'écris ce petit mot pour te raconter notre quotidien sans toi.

Voilà un mois que tu es partie et cela me paraît une éternité.

Il me souvient de purs moments de bonheur la dernière semaine, juste avant ton départ. Tu te rappelles, quand nous sommes allées à la pêche aux bernard-l'hermite, ta sempiternelle passion.

Comme à l'accoutumée, ton œil affûté les a découverts tout de suite mais très vite, tu t'es sauvée en courant par peur et par jeu. Puis, tout à coup, comme à chaque fois, tu a osé les toucher, ta joie, ton rire cristallin ont déclenché un feu d'artifice autour de toi .

"Regarde, Mamé, j'en ai un, j'en ai un".

Tu étais si fière d'avoir pu le laisser te chatouiller le creux de ta main. Que de bons moments passés !

Maintenant pour nous, c'est plus triste, plus monotone. La vie s'est un peu arrêtée, d'ailleurs la fontaine est vide, subitement, quelques jours après ton départ et depuis, l'eau ne s'écoule plus.

Ton grand-père me prend à témoin et dit  
"Tu as vu. C'est un signe !!!"

Il a perdu le goût des choses. Des fois, il me dit, en parlant des jours heureux : "C'est fini, il n'y en aura plus".

Je lui réponds : "Veux\*tu te taire, grand fou. Elle va revenir l'été prochain, ses "nanards" lui manquent trop."

A très vite ma Minette, ton rire m'accompagne tous les jours et me rappelle que , dans quelques mois, tu seras de nouveau près de nous. Et ça, c'est très, très chouette.

Passes de beaux jours dans ta nouvelle vie et pense à nous de temps en temps...

A bientôt te lire.

Ta Mamé et... ton Papy, bien sûr.